

あかるく やさしく たくましく

No. 18

令和7年12月23日

☆令和7年の締めくくり

明日で2学期も終わります。今年令和7年が素晴らしい年だった人は来年もより素晴らしい年になるといいですね。今年あまり…な人は来年こそは素晴らしい年になるといいですね。みなさんよいお年を！

＜2学期の振り返りより＞

「練習から本番まで全力でやった陸上記録会」 6年 ○○ ○○

一人で黙々と練習した。一度だけクラスのみんなに見てもらった。110cmをとべたとき、みんなから拍手をもらって嬉しかった。さらに練習したら 115cmとべた。本番でも自己最高記録の 115cmを1回でとべた。目標に向かって努力をすることを、僕は頑張ることができた。

「必死に上がってたどり着いた清水寺」 6年 ○○ ○○

4年生 イッテミルク 牛と触れ合う体験

必死に階段を上ってたどり着いた清水寺。すごく暑かったけど、班のみんなで力を合わせて上ることができた。リーダーでも話をしっかり聞いて行動できた。3学期も修学旅行で学んだ「仲間と協力すること」を頑張りたい。



私が4年で頑張ったことは2つあります。1つ目は国語の漢字です。どうしてかというと漢字が苦手だからたくさん自学や宿題で練習をして、50問テストで3年の時より点が上がって結果が出て嬉しかったです。2つ目はローマ字です。3年のときはあまり打てなくて手書きだったけど、4年になって練習したら手書きで打たなくても全部打てるようになって嬉しかったです。3学期はもっと点が上がるようになたくさん練習したいです。 4年 ○○ ○○

私は2学期頑張ったことは漢字テストの点数が1学期より上がったことです。とても嬉しかったです。これからも続けて頑張りたいです。 4年 ○○ ○○

ぼくが2学期がんばったことは2つあります。1つ目は新聞です。新聞は、ハローズ・制服・火災まで作ってきました。それぞれ何回も見直してがんばって作ったので、作った時はたっせい感があって心に残りました。2つ目はみなど祭りです。みなど祭りでは、実行委員のみなさんに、ぼくたちもがんばっていることを伝えたり、ポスターを作ってちいきや水島小のみんなに知らせたり、昼の放送で発表をしたりしました。3学期はより上級生として、下級生にアドバイスをしたりいろいろ教えてあげて、知的な小学校にしたいです。 3年 ○○ ○○



3年 体験入学中の○○さんと記念写真